



„O’zapft is“ auf der Maidult

BURGLINGENFELD. Die Burglengenfelder Maidult ist eröffnet. Bürgermeister Thomas Gesche hat am Freitagabend im Festzelt das erste Fass Bier angezapft. Die Schlossbrauerei Naabeck hatte den Gerstensaft extra für die Maidult eingebracht. Vor dem Fassanstich war am Marktplatz Standkonzert mit der Musikkapelle St. Vitus. Anschließend zogen die Musikanten gemeinsam mit den Ehrengästen und den Vereinsvertretern zum Festzelt (Foto: Martin Kellermeier). Dort sorgten die „Brenzsalzer“ den ganzen Abend für gute Stimmung. Auf dem Festplatz weckten die neuen Fahrgeschäfte das Interesse der Besucher. Unter anderem ist das „Swing-Time“ zum ersten Mal in Burglengenfeld. Die Maidult geht bis zum Mittwoch. Am Samstag ist Familientag. Ab 19.30 Uhr spielen „HeSees“ live auf der Bühne. Am Sonntag ist ab 11.30 Uhr Mittagstisch. Familien sollten sich vor allem den Dienstag vormerken. Dann ist Kindertag und die Schausteller bieten vergünstigte Fahrpreise an.